Rambaud

Covid-19 : treize écoliers mis à l'écart de l'école après un cas positif

12 mars 2021 à 21:15 | mis à jour le 13 mars 2021 à 12:00 - Temps de lecture : 1 min

« Treize élèves de l'école communale sont mis à l'écart, car ils sont cas contact à la suite d'une élève testée positive en début de semaine. Il n'y a pas de classe fermée », a indiqué, ce vendredi 12 mars, Lionel Roux, le maire de Rambaud. La demande avait été effectuée par l'académie Aix-Marseille. Cette mise à l'écart durera jusqu'à jeudi 18 mars. Une agente territoriale spécialisée des écoles maternelles (Atsem) a été également placée à l'isolement jusqu'à mardi 16 mars de manière préventive. « On a pris toutes les précautions de nettoyage et de désinfection », complète l'édile de Rambaud.

A lire aussi

- Hautes-Alpes : un léger fléchissement du taux d'incidence, la vaccination se poursuit

